



9 de Septiembre Dia Mundial de la Agricultura



**Amcham será Anfitriona
del Pabellón de Estados
Unidos en la 27 Edición
De La Feria Alimentaria**

**Max Apertura su
nueva Tienda en
Quetzaltenango**



9 de septiembre Día Mundial de la Agricultura

Hoy rendimos homenaje a una de las actividades más antiguas para la subsistencia de la humanidad. El 9 de septiembre se celebra el Día Mundial de la Agricultura, una actividad de gran importancia para el desarrollo sostenible de las naciones en el mundo.

Mención especial merece el esfuerzo de los pequeños, medianos y grandes productores del campo, dedicados al cultivo de la tierra para la producción de alimentos de calidad para la población. Con ello se reconoce su ardua labor en la producción de alimentos.

La creación de esta fecha sirve para divulgar los retos que debe enfrentar el sector agrícola ante el cambio climático en el planeta y otros factores ambientales, así como los nuevos patrones de consumo. Promover el estudio, desarrollo e innovación de la agricultura y su impacto en el medio ambiente, para el beneficio de futuras generaciones.

La agricultura es el conjunto de actividades relacionadas con el cultivo de la tierra y el tratamiento del suelo mediante la intervención del hombre para la producción y obtención de:

Alimentos (verduras, vegetales, frutas, cereales, tubérculos, granos) para el consumo humano.

Fibras (lino, algodón) utilizadas para la confección de prendas de vestir.

Pastos, semillas y forrajes para alimentar al ganado, aves de corral y domésticas.

Cultivos energéticos (maíz, soya) utilizados en la producción de bio-combustibles.

Productos químicos (etanol, plásticos, almidón, azúcar).



Origen de la agricultura

Se originaron durante el periodo del neolítico, constituyendo una evolución de las actividades de recolección, caza y pesca. Se evidenciaron en los primeros cultivos de trigo y cebada, siendo labores efectuadas por las familias para su propio sustento. Ya en la edad media se aplicaron algunas innovaciones, mediante nuevas formas de producción, incrementando las cosechas y la variedad de productos agrícolas.

En la actualidad, el sector agrícola dispone de maquinaria y tecnología de punta que facilita las labores de labranza, cultivo y cosecha, aumentando considerablemente los niveles de producción y la calidad de sus productos, satisfaciendo las necesidades de consumo de las familias a nivel mundial.

El sector agrícola ha efectuado notables avances para la mejora de las técnicas y métodos de producción, así como en la calidad de los alimentos. Los avances tecnológicos que está revolucionando a la agricultura son los siguientes:

Tecnología GPS para la medición, registro y cálculo de área de terrenos.

Sensores de temperatura y humedad, para la medición de diversos Índices de Vegetación y contenido de clorofila

Utilización de aviones teledirigidos para la distribución de plaguicidas para contrarrestar la invasión de insectos y drones para la obtención de datos como niveles de saturación del agua,

Max Apertura su nueva Tienda en Quetzaltenango



Como parte del compromiso permanente con los guatemaltecos de poner a su disposición el mejor y más completo portafolio de productos y servicios, MAX celebra la apertura de su tienda número 60. Ubicada en el centro comercial Pradera de Xela, la quinta tienda MAX en el departamento de Quetzaltenango llega para acercarse más a los clientes en el interior del país

La tienda abrirá sus puertas en el mes de septiembre, en horario de 10:00 a 20:00 horas, ofreciendo un amplio portafolio de productos de las mejores marcas a nivel mundial, logrando así reafirmar el compromiso de la cadena de tiendas MAX de llevar a los guatemaltecos lo último en innovación y tecnología con productos que se adaptan a su estilo de vida.

"Nuestro propósito es acercar la tecnología de punta a los guatemaltecos, ofreciéndoles productos de las mejores marcas del mundo, con el respaldo y garantía que ellos necesitan. Esta es solo una de las buenas noticias que MAX tiene para sus clientes. Los invitamos a seguirnos en las redes sociales para estar pendiente de nuestras promociones y novedades", comentó Martin Prera, Director de mercadeo de Grupo DISTELSA.

MAX cuenta con una gama completa de productos para el entretenimiento y comodidad del hogar, así como experiencias y servicios que elevan la calidad de vida de las personas. Además, pone a disposición de sus clientes garantías extendidas, seguros contra accidentes, asistencia, asesoría personalizada con su programa Tecki y la reparación e instalación con técnicos calificados. Por si eso fuera poco, MAX también cuenta con su programa de lealtad Puntos MAX con el cual se premia la preferencia de los clientes a través de acumulación de puntos, Bodas MAX donde los novios contarán con una propuesta de registro diferente que otorga variedad, conveniencia y beneficios a las parejas que están próximas a casarse y Viajes MAX, donde los clientes recibirán una asesoría experta para que cada viaje sea memorable; un servicio 360 para todos los guatemaltecos.

Para conocer más de las marcas y productos que MAX ofrece a los guatemaltecos se les invita a acercarse a los diversos puntos de venta MAX o a través de su canales virtuales www.max.com.gt



Amcham será Anfitriona del Pabellón de Estados Unidos en la 27 Edición De La Feria Alimentaria



Del 9 al 11 de septiembre, la Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham Guatemala) será anfitriona del Pabellón de Estados Unidos, en la 27 edición de la Feria Alimentaria, uno de los más importantes eventos del sector alimentario en la región.

La Feria Alimentaria reúne a empresas y emprendedores para el intercambio comercial, la promoción de servicios y productos de la industria de alimentos, bebidas, restaurantes y turismo. Esta edición se llevará a cabo en el Hotel Grand Tikal Futura.

El Pabellón de Estados Unidos contará con la presencia de diversas empresas líderes en el sector alimentario, ofreciendo una oportunidad única para establecer conexiones comerciales, conocer las últimas tendencias del mercado y fortalecer relaciones bilaterales.

Durante el 2023, el sector de alimentos y bebidas representó la primera actividad industrial del país con una participación del 46%, según el Banco de Guatemala. Por ello, la Feria Alimentaria es crucial para que las empresas puedan aprovechar nuevas oportunidades de negocio, conocer potenciales socios comerciales y explorar nuevas regiones o mercados para expandirse.

“Nos llena de emoción y alegría que el Pabellón de Estados Unidos facilite la participación de empresas estadounidenses interesadas en explorar y expandir su presencia en el mercado nacional e internacional”, expresó Waleska Sterkel de Ortiz, Directora Ejecutiva de AmCham Guatemala.

En esta edición, las empresas que formarán el Pabellón son las siguientes: Recasa, Rentokil, Chocolates Granada, Plastihogar, Multipack, Intertek, Distribuidora Halcón, CSA Granos y Almacenes, S.A., Cartocentro, Comercializadora Amelville, Yogi Super Foods, Capistrano, Productos y Alimentos La Pippa, S.A. y Molsa Guatemala, S.A.

Durante el evento, los asistentes podrían asistir a seminarios, talleres y conferencias para discutir y abordar temas importantes como la sostenibilidad y la seguridad alimentaria, lo cual les permitirá adquirir conocimientos y habilidades relevantes para fortalecer las operaciones de las empresas.

AmCham Guatemala reafirma su compromiso de promover el comercio y la inversión entre Estados Unidos y Guatemala. Nos sentimos orgullosos de formar parte de este importante evento que contribuirá al crecimiento y desarrollo del sector alimentario en la región.



Llamasa Promueve el uso Seguro de Mangueras en la Hose Safety Awareness Week

El evento, organizado por la Asociación de Fabricantes de Mangueras y Accesorios de América del Norte (NAHAD), por sus siglas en inglés), tiene como objetivo promover las mejores prácticas en seguridad, calidad y fiabilidad en el manejo de mangueras a nivel global.

NAHAD es una organización que reúne a fabricantes, distribuidores y proveedores de mangueras y accesorios para promover estándares de seguridad y excelencia en la industria. Su misión es garantizar que las mangueras y los accesorios sean fabricados y utilizados de manera segura, eficiente y confiable.

Consejos clave para el uso seguro de mangueras:

- **Inspección regular:** Verificar posibles daños en la manguera, tales como cortes, abrasiones, fugas o desgaste en las conexiones.
- **Presión de trabajo adecuada:** Asegurarse de que la manguera esté diseñada para soportar la presión y el tipo de fluido hidráulico a utilizar.
- **Evitar torsiones o dobleces inapropiados:** Prevenir daños a largo plazo evitando torsiones o dobleces innecesarios en las mangueras.
- **Ensamble por personal capacitado:** Asegurar que el personal que realiza el ensamble esté correctamente capacitado y utilice el equipo de protección requerido.
- **Prevención de heridas por fugas de aceite:** Nunca intentar cubrir una fuga con la mano si el líquido a alta presión fluye.
- **Protección contra abrasión y calor:** Utilizar protectores de mangueras para evitar la abrasión en áreas de roce y el contacto directo con fuentes de calor.
- **Almacenamiento adecuado:** Guardar las mangueras en un lugar protegido de elementos como el sol y la humedad para prolongar su vida útil.
- **Capacitación del personal:** Asegurar que el personal encargado esté debidamente entrenado en el uso, mantenimiento y almacenamiento de las mangueras.

Llamasa se suma a este esfuerzo global con la firme convicción de que la seguridad de sus clientes y usuarios es primordial. “En Llamasa, nuestra principal prioridad es la seguridad de nuestros clientes y usuarios. Nos enorgullece participar en la HOSE Safety Awareness Week, una oportunidad para compartir consejos esenciales sobre prácticas seguras y eficientes en el uso de mangueras. Nuestra colaboración con NAHAD y otros socios subraya nuestra dedicación a la seguridad y la calidad en la industria de las mangueras,” comentó el de Llamasa

Con su participación en la HOSE Safety Awareness Week, Llamasa reafirma su compromiso con la seguridad, la calidad y el bienestar de todos sus clientes y usuarios en el sector industrial.

Samsung mejora la vida hogareña con IA actualización el control de voz para electrodomésticos Bespoke AI



Además de la versión actualizada de Bixby, que ahora entiende comandos más complejos, Samsung también presenta la función de fondo de pantalla generativo, que brinda a los usuarios otra opción creativa para personalizar sus pantallas Family Hub™

Samsung Electronics anunció hoy que actualizará su asistente de voz Bixby con IA mejorada en los electrodomésticos. Bixby, que se actualizó a partir del 27 de agosto, teniendo una capacidad de comprensión mayor de comandos complejos basados en lenguaje natural, lo que facilitará el control del dispositivo para los usuarios.

A principios de este año, Samsung lanzó varios electrodomésticos con funciones de IA, como el refrigerador Bespoke 4-Door French Door con AI Family Hub™ y AI Vision Inside, la versión actualizada del Bespoke Jet Bot Combo™ AI con AI Object Recognition y la Bespoke AI Laundry Combo™ con AI Home. Dando un paso más, Samsung pretende crear una experiencia de consumidor aún más rica mediante la introducción de nuevas funciones.

Bixby: mejor control de voz para electrodomésticos

La versión actualizada de Bixby permite un mejor control de voz mediante tres características principales comprensión de comandos complejos (Multi-Intent), recuperación de conversaciones anteriores (Multi-Turn) y respuesta a preguntas relacionadas con el producto (Device Q&A). Inicialmente, Samsung está actualizando cinco productos lanzados en 2024: el refrigerador Bespoke 4-Door con AI Family Hub™; la Bespoke AI Laundry Combo™, la Bespoke Slide-in Range; el Bespoke Jet Bot Combo™ AI; y el aire acondicionado AI WindFree™ Gallery Freestanding.

Fondo de pantalla generativo: Un fondo exclusivo para la pantalla Family Hub™ de cada usuario

Los refrigeradores con Family Hub™, lanzados en Corea y Estados Unidos después de 2022, también se están actualizando con una nueva característica. Una nueva función de fondo de pantalla llamada Fondo de Pantalla Generativo permite a los usuarios crear fondos de pantalla personalizados.

Los usuarios pueden elegir un tema de siete categorías y seleccionar uno de los seis estilos artísticos disponibles. Con estas dos opciones seleccionadas, Family Hub™ crea una imagen personalizada para el usuario. La imagen se puede aplicar a la pantalla de inicio o a la pizarra, o también se puede guardar en un álbum para usarla más adelante.

Samsung planea exhibir los electrodomésticos Bespoke AI con la versión actualizada de Bixby y el Fondo de Pantalla Generativo en la IFA 2024, lo que permitirá que más personas experimenten y comprendan cómo estas funciones mejorarán la experiencia del usuario.

Realizan Feria Integral de la Salud en las instalaciones de la FAG

El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), en colaboración con la Fuerza Aérea Guatemalteca (FAG), realizó una exitosa Feria Integral de la Salud, donde se atendieron a más de 3,500 personas.

Este evento es un claro ejemplo del trabajo interinstitucional enfocado en acercar servicios de salud a la población guatemalteca.

La feria, celebrada en las instalaciones de la FAG, fue un espacio donde madres y padres, acompañados de sus hijos, tuvieron la oportunidad de acceder a una amplia gama de servicios de salud. Durante la jornada, se habilitaron múltiples stands que brindaron atención en diversas áreas como:

- Consultas médicas generales: 155 consultas realizadas.
- 117 niños recibieron dosis de desparasitante garantizando su bienestar y desarrollo saludable.

Uno de los aspectos más destacados fue el enfoque preventivo de la feria, donde se lograron inmunizar a niños y adolescentes en un esfuerzo por mantener a la población protegida contra enfermedades prevenibles.

Vacunación contra sarampión, rubéola, paperas y poliomielitis: 60 dosis aplicadas a niños entre los 2 y 5 años.

- Vacunas contra el Virus del Papiloma Humano (VPH): 55 dosis administradas.
- Inmunización con Td (difteria y tétanos): 150 dosis aplicadas.



La participación de la Fuerza Aérea Guatemalteca no solo facilitó el espacio para la realización del evento, sino que también ofreció una exposición de aeronaves que atrajo la atención de los asistentes, brindando una experiencia única para las familias y reafirmando la importancia de la colaboración entre instituciones en pro del bienestar nacional.

El MSPAS reafirma su compromiso de continuar trabajando por la salud y el bienestar de la población guatemalteca, impulsando eventos como este que fortalecen la prevención, el acceso a servicios médicos y la educación en salud.